

Boletín N° 029

## PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA JUNTO CON EQUIPO DE GOBIERNO PRESIDÍO CONSEJO DEPARTAMENTAL DE GESTIÓN DEL RIESGO EN EL CHOCÓ

*-Hasta el momento se han entregado 12 toneladas de ayuda humanitaria. En las próximas horas llegarán 12 toneladas más.*

*-Por parte de la UNGRD se evaluará la instalación de un sistema de alerta temprana, así como obras de mitigación.*

*-Gobierno Nacional seguirá al tanto de la situación.*



**Chocó, 24 de febrero de 2019 (@UNGRD).** Hoy el presidente de la República, Iván Duque se desplazó hasta el departamento del Chocó junto con su equipo de gobierno conformado por la ministra del Interior, Nancy Patricia Gutiérrez; el ministro de Salud, Juan Pablo Uribe y el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, para liderar Consejo Departamental de Gestión del Riesgo con el fin de atender la afectación que ocasionó el

desbordamiento de los ríos San Juan, Iró, Condoto, Cértegui y Quito luego de las fuertes lluvias que inundaron gran parte de los municipios de Condoto, Tadó, Cértegui, Medio San Juan, Río Iró e Istmina.

*“Venimos no solo a hacer presencia, sino a responder con gestión ante esta inminente necesidad. El Chocó ha sufrido por muchos años las inclemencias hidroclimatológicas, sabemos de la situación de los municipios afectados y por eso venimos a buscar soluciones”, afirmó el presidente Iván Duque.*

Durante el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo en los que asistieron también el gobernador del departamento Jhoany Carlos A. Palacios, los alcaldes de los municipios afectados y las Entidades Operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo, se establecieron una serie de acciones a llevar a cabo como parte de la respuesta a las familias afectadas, entre las que se encuentra la entrega de las primeras 12 toneladas de ayuda humanitaria de las 24 que se tienen contempladas.

*“Gracias a la Fuerza Aérea Colombiana que trajo las primeras 12 toneladas de ayuda, se pudo empezar con la entrega de 800 kits alimentarios, 800 kits de aseo, 800 frazadas, 800 kits de cocina y 800 colchonetas. En horas de la tarde llegará otro avión con 12 toneladas más. Igualmente ya están aquí dos ingenieros de la UNGRD para revisar la instalación del sistema de alerta temprana y para las obras de mitigación con el acompañamiento de los alcaldes y el equipo técnico de la gobernación. También quiero resaltar que esta es una respuesta del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo que con usted a la cabeza señor presidente, por primera vez en la historia del Chocó, el Gobierno Nacional de manera inmediata puede darle una respuesta oportuna a los afectados”, aseguró el director de la UNGRD, Eduardo José González Angulo.*

Esta situación que hasta el momento no ha dejado personas fallecidas, heridas ni desaparecidas, seguirá siendo monitoreada por la UNGRD al igual que por las Entidades Operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo.